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ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA 
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA DOIS DE 
JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM (02 - 08 - 2021) 

Ao segundo dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, ás dezesseis horas 

e um minuto, realizou-se reunião ordinária por meio de vídeo conferenciana 
Câmara Municipal de Mariana. Em seguida, consultou aos vereadores se 
desejavam que fosse feita a leitura da ata reunião extraordinária, que não 
havendo manifestação contrária foi aprovada por unanimidade. Pela ordem, 
após a aprovação da ata, o Vereador José Antunes Vieira, pediu que o 
presidente pudesse incluir na pauta do dia a votação do requerimento 
protocolado sob número nº181/2021, haja vista a sua importância, cujo o 
assunto do referido seria, sobre o pedido de não paralizar as obras feitas na 
cidade de Mariana,principalmente no que diz respeito as reformas das escolas 

municipais. Em seguida, atendendo ao pedido do Vereador José Antunes 
Vieira, o presidente explicou sobre a intuito do requerimento e consultou os 
demais Vereadores se todos concordavam em incluir o requerimento na pauta, 
para que a votação do mesmo, ocorresse na presente data. Havendo 
concordância de todos os edis, o requerimento será incluido na pauta, e assim 
o requerimento será votado na data de hoje. Em seguida, o presidente realizou 
a leitura do requerimento com intuito de exemplificar a justificativa do mesmo. 
Pela ordem, o Vereador Marcelo Macedo, disse concordar com o 
requerimento, mas pediu que fosse incluido o seguinte questinamento no 

requerimento, se há alguma reforma que já está sendo feita pelos contratos 
das Fundação Renova, e se sim qual é a empresa contratada. Leitura dos 
Projetos de Leis: Projeto de Lei nº 97/2021 (Autoria do vereador Pedro 
Ulisses Coimbra Vieira): Projeto de lei nº 99/2021 (Autoria do vereador 
Gilberto Mateus Pereira): Projeto de lei nº 101/2021 (Autoria do prefeito 
Municipal em Exercício): Projeto de lei nº 102/2021 (Autoria do vereador 
Ronaldo Bento): Projeto de lei nº 106/2021 (Autoria do prefeito Municipal em 
Exercício): Projeto de Lei nº 108/2021 (Autoria do prefeito Municipal em 
Exercício): Projeto de lei nº 109/2021 (Autoria da vereadora Sônia Azzi). 
Leitura dos Requerimentos: nº 175/2021 (Autoria do Vereador Marcelo 
Monteiro Macedo); nº 177/2021 (Autoria do vereador Manoel Douglas Soares 
Oliveira); nº 178/2021 (Autoria do vereador Manoel Douglas Soares Oliveira); 
nº 179/2021 (Autoria do vereador Manoel Douglas Soares Oliveira); nº 
180/2021 (Autoria do vereador Manoel Douglas Soares Oliveira); nº 181/2021 
(Autoria dos Vereadores José Antunes Vieira, Ronaldo Bento e Gilberto 

Mateus). Após a leitura dos requerimentos, o Vereador Fernando Sampaio, 
pediu que após essa reunião os requerimento pudessem ser enviados aos 

Vereadores no e-mail, para que todos pudessem tomar conhecimento dos 

requerimento que vão estar presente na pauta. Leitura das Indicações: 
nº1912,1913, 1952/2021 (autoria do Vereador Fernando Sampaio); nº1884, 

1885, 1903, 1914, 1915/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi); nº1880, 
1886,1923/2021 (autoria do Vereado José Sales); nº1902,1938/2021 
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(autoria do Vereador João Bosco); nº1894; 1895;1896;1897/2021 (autoria 
do Vereador José Antunes Vieira); nº1918,1919,1920,1925,1926/2021 
(autoria do Vereador Ronaldo Bento); nº1888, 1904, 1922, 1928, 1934/2021 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Ramos); nº1890, 1891, 1892, 1893, 
1899/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus); nº 1881, 1889, 1924, 

1940/2021 (autoria do Vereador Maurício Borges); nº1882,1883,1900/2021 
(autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra); nº1898/2021 (autoria do 
Vereadora Edson Agostinho); nº1946 e 1974/2021 (autoria do Vereador 
Ricardo Miranda); nº1950/2021 (autoria dos Vereadores Edson Agostinho, 
Ricardo Miranda, Mauricio Borges, e Ediraldo Arlindo). Leitura das Moções 
de Pesares: Pelo passamento da Sra. Eva da Luz Martinho - autoria dos 
Vereadores José Antunes e Ediraldo Ramos; pelo passamento do Sr. Roque 
Anastácio - autoria do Vereador Jose Antunes; pelo passamento da Sra. 
Gracinha Nunes Mazoni - autoria do Vereador Manoel Dougdlas; pelo 

passamento do Sr. Geordano Luís de Souza- autoria dos Vereadores 
Fernando Sampaio, Manoel Douglas, Ronaldo Bento, Pedro Ulisses, Sônia 

Azzi e Gilberto Mateus ; pelo passamento do Sr. Hamilto Tonidandel- autoria 
do Vereador Fernando Sampaio; pelo passamento do Sr. Marcos Antônio 
Gomes de Carvalho- autoria dos Vereadores Ronaldo Bento, Fernando 
Sampaio; pelo passamento do Sr. Valdemiro Simão - autoria dos Vereadores 
Pedro Ulisses, Ronaldo Bento. A reunião ocorreu sem intervalo. 

Requerimentos: nº175/2021., O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação. Pela ordem, o Vereador Fernando Sampaio 
pediu que o Vereador autor da propositura Vereador Marcelo Macedo, 
pudesse retirar o requerimento de pauta, tendo em vista que podem ser que 

algumas informações não cheguem a está Casa, pois os cooperados ainda 

nao receberam o pagamento desde que a cooperativa começou atuar. O 
Vereador Marcelo Macedo, por sua vez disse que não retiraria o requerimento 
da pauta, visto que o gestor da cooperativa teria afirmado em reunião nesta 
Casa que informaria tudo sobre pagamento da cooperativa num prazo de 
quarenta dias, frisando assim que a questão foi acordada na reunião da 
comissão de Legislação. Disse ainda que se caso não tiver sido feito os 
pagamentos que o Executivo possa enviar a está Casa de Leis que não 
houveram pagamentos. E que se caso não houver pagamento, que se mande 
as respostas após ser feito o pagamento. O requerimento foi aprovado em 
única discussão e votação por unanimidade. nº176/2021 O presidente 
submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo aprovado 
por unanimidade. nº177/2021 O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade, Pela ordem, 
o Vereador Manoel Douglas autor do requerimento, pediu que fosse incluido 
no requerimento que conste em cada liquidação o relatório fotográfico. O 
presidentem deferiu o pedido do Vereador Manoel Douglas, solicitando que o 
Vereador solicite a inclusão a secretária da Casa. nº178/2021 O presidente 
submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo aprovado 
por unanimidade. nº179/2021 O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. nº180/2021 
O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Rua Hélvio Moreira Moraes, nº358 - Vila do Carmo - Mariana - MG - 35420000 

WWWw.camarademariana.mg.gov.br 

aprovado por unanimidade. nº181/2021 O presidente submeteu o 
requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por 
unanimidade. Pela ordem, o Vereador José Antunes Vieira, disse que o 

requerimento seria de sua autoria, frisando assim a sua preocupação com o 
retorno das aulas no municipio. Comentou que a sua preocupação não seria 
somente das reformas das escolas, bem como outras obras que estão sendo 

feitas no municipio, assim como as obras de meio-fios. Disse ainda que para 
ele as obras não devem ser paralisadas, e que se deve buscar as medidas 
para adesão de uma nova ata, ou uma nova licitação para termino das obras. 
O vereador Gilberto Mateus, parabenizou o Vereador autor pela preocupação, 
mas reiterou que o executivo vem fazendo as obras com mão de obra própria. 
Com a palavra, o presidente da Casa, Vereador Ronaldo Bento, também 
parabenizou o vereador José Antunes Vieira pela iniciativa, agradecendo 
assim a assinatura em conjunyo do mesmo, em seqguida frisou que algumas 
obras já teriam sido iniciadas, conforme informado pelo Vereador Fernando 

Sampaio, como da Escola Monsenhor José Cota, a escola do distrito de 
Passagem, que com a mão de obras conseguiu realizar reforma da escola, na 
qual estaria bem sucateada e em péssimas condições. Antes da palavra livre, 
o Vereador Ricardo Miranda solicitou a palavra, para se manifestar em relação 
a uma situação vicenciada pelo Edil. Comentando que não pode participar das 
festividades da Câmara ocorridas no mês de julho, pelo fato de ter testado 
positivo para o Covid-19. Ainda em sua fala aproveitou a oportunidade, para 
relatar que quando sentiu os sintomas da doença logo procurou a policlinica 
da cidade, e na oportunidade houve uma certa negativa da testagem da 
doença. Comentando assim, que já teria recebido questionamentos em 
relação a testagem no municipio, comentando que ficou sabendo até que teve 
pessoas que não conseguiram fazer o teste na cidade, e tiveram que fazer o 

teste na cidade de Ouro Preto, e a pessoa inclusive teria testado positivo para 
a doença. O Vereador por sua vez lamentou o ocorrido, e disse que se deve 

buscar informações em relação a testagem da doença. Após o discorrido pelo 
Vereador, o presidente o parabenizou pelas colocações e em seguida, pediu 
que fosse agendada uma reunião pela comissão de Saúde desta Casa, para 
debater o assunto, pois assim poderão levantar o questinamento ao Secretário 
de Saúde Danilo Brito. O Vereador Maurício Borges, presidente da Comissão 
acima mencionada, garantiu que a reunião será marcada conforme 
disponibilidade de agenda desta Casa. PALAVRA LIVRE: Encerramento: 
Não havendo mals nada a tratar o preSIdente encerrou os trabalhos desta 


